



**COSTA BALLENA ACOGE DURANTE TODO ESTE FIN DE SEMANA LA PRIMERA EDICIÓN DEL MERCADO DE ARTESANÍA “ARTEQUIVIR”**

**El mercado, que estará abierto al público en horario de ocho de la tarde a una de la noche, está ubicado en una gran carpa instalada junto a la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena**

En la tarde noche del jueves día 6 de agosto quedaba inaugurado el I Mercado de Artesanía de Costa Ballena, que permanecerá abierto al público desde las ocho de la tarde a la una de la noche durante todo este fin de semana.

El Mercado, ubicado junto a la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena en la avenida Juan Carlos I, se presenta como un interesante escaparate en el que alrededor de una treintena de artesanos del Bajo Guadalquivir y de otras comarcas de Andalucía ponen ante los visitantes sus creaciones y productos artesanales en distintas especialidades como la cerámica, la forja, la caligrafía árabe, la marroquinería, la decoración de muebles, el cuero o los muebles de caoba.

Esta muestra de artesanía está organizada por la Asociación de Artesanos del Bajo Guadalquivir (Artequivir) con la colaboración del Grupo de Desarrollo Rural del Bajo Guadalquivir (Adelquivir) -dentro del proyecto de cooperación Artesanos Rurales de Andalucía-, la financiación del Grupo de Desarrollo Rural de la Costa Noroeste y el apoyo de la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir, el Ayuntamiento de Rota, la Consejería de Comercio, Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino.

El acto de inauguración contó con la participación del teniente de alcalde del Ayuntamiento de Rota, Jesús Corrales –que ejercía como alcalde accidental en representación del primer edil de Rota, Lorenzo Sánchez-; el presidente de Adelquivir y de la Mancomunidad, Antonio Maestre; y el presidentede la Asociación de Artesanos del Bajo Guadalquivir (Artequivir), Vicente Sánchez.

El corte de cinta con el que se inauguraba esta primera edición también contó con la participación del alcalde de Las Cabezas, la alcaldesa de Lebrija, y el primer edil de Estepa, Juan García Baena, así como de diversos delegados del Ayuntamiento de Rota, y representantes institucionales de las localidades de la comarca y de diferentes administraciones.

Una vez inaugurado el mercado, el presidente de la Adelquivir y la Mancomunidad, Antonio Maestre, mostró su “satisfacción” por la puesta en marcha de esta iniciativa, poniendo en valor como ante la difícil situación económica que atravesamos, este colectivo lucha por promocionar la riqueza y variedad de productos artesanos singulares de la zona.

Por su parte, el presidente de Artequivir, Vicente Sánchez, agradeció el apoyo de la Mancomunidad y Adelquivir para organizar este evento y para fomentar el asociacionismo de artesanos en la comarca, así como la labor del Ayuntamiento de Rota, el GDR Costa Noroeste y los artesanos de otras seis comarcas andaluzas que participan en el mercado.

El turno de intervenciones lo cerraba Jesús Corrales como alcalde accidental del Ayuntamiento de Rota, poniendo de manifiesto la importancia de la colaboración entre las administraciones para que muestras de artesanía consigan los resultados esperados tanto a nivel de negocio como de promoción de la artesanía.

Además, Jesús Corrales, que deseó todo el éxito para los artesanos y para este mercado, incidió en la voluntad del Ayuntamiento roteño de que este Mercado de Artesanía recale en Costa Ballena de cara a las próximas ediciones.

El mercado ofrece a los visitantes la posibilidad de conocer y comprar productos más tradicionales de la artesanía de la comarca del Bajo Guadalquivir (Utrera, Los Palacios y Villafranca, El Coronil, Los Molares, Las Cabezas de San Juan, Lebrija y el Cuervo, en la provincia de Sevilla, y Trebujena, Sanlúcar de Barrameda, Rota y Chipiona, en Cádiz), así como los de otras seis comarcas andaluzas que, junto con el Grupo de Desarrollo Rural del Bajo Guadalquivir (Adelquivir) llevan a cabo el proyecto conjunto de cooperación “Artesanos Rurales de Andalucía”.

Rota, 7 de agosto de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></p>
--